

## **Abschlussbericht für das Projekt „IBA-Fahrt 2008“**

Im Rahmen eines Wochenendtrips haben wir vom 24.-26. Oktober 2008 eine Kennenlernfahrt für die Erstsemesterstudenten des Studiengangs International Business Administration (IBA) in das Oderland-Camp in Falkenhagen durchgeführt. Mit einem Bus und 41 Personen fuhren wir am Freitag in die nicht weit entfernte Jugendherberge. Die Atmosphäre war von Anfang an sehr gut, wurde aber durch diverse Kennenlernspiele und eine Vorstellungsrunde weiter aufgelockert. Die Studenten des ersten Semesters IBA konnten einander und die Studenten des dritten Semesters kennen lernen, wichtige Kontakte knüpfen und viele Fragen stellen. Die Vorstellung vieler Gremien und Initiativen der EUV, wie zum Beispiel StuPa, AStA, VCG etc., mit anschließender Fragerunde, Studienberatung im kleinen Kreis und weitere Aktivitäten mit dem Ziel den Gruppenzusammenhalt zu stärken, gestalteten das Wochenende weiterhin spannend.

Alle Teilnehmer waren sehr motiviert und zu unserer Überraschung stets sehr pünktlich zum Frühstück und zu all unseren Programmpunkten.

Dank des guten Wetters konnten wir zum krönenden Abschluss der zwei Tage am Samstagabend grillen, gemütlich am Lagerfeuer sitzen und Knüppelteig backen. Am Sonntag fuhren wir dann wie geplant mit einem Bus zurück nach Frankfurt/Oder und freuten uns sehr über den Applaus und die Danksagungen der Teilnehmer. Das Wochenende verlief zu unserer vollen Zufriedenheit. Unser Ziel, dass sich die Studenten dieses interkulturellen Studiengangs kennen lernen und in ihrem neuen Lebensabschnitt schnell Anschluss finden, haben wir erreicht.

Vielen Dank an den ASTA, ohne dessen finanzielle Unterstützung eine Fahrt dieser Art nicht möglich gewesen wäre.

Wir verbleiben-

Mit freundlichen Grüßen

Die Organisatoren der IBA-Fahrt

Frankfurt/Oder 10.12.2008